
平成 26年度第 2回日進市保健センター運営協議会議事録 

 

＜概 要＞ 

日 時     平成 27年 3月 25日（水曜日）午後 1時 30分から午後 2時 10分まで 

場 所     日進市保健センター2階会議室 

出席者     10名     大野香代子（愛知県瀬戸保健所長）、土岐由香理（医師）、坂徹男

（歯科医師）、東公彦（歯科医師）、森道成（薬剤師）、田中八隆（日

進市社会福祉協議会長）、市川 豊（あいち尾東農業協同組合日進

地域総括理事）、岩月ミサヲ（日進市地域女性団体連絡協議会長）、

市川みどり（学識経験者）、中野公子（公募市民）（順 不同） 

欠席者     3名  

事務局     浅井金敏（市民生活部参事）、小塚多佳子（健康課長）、伊東あゆみ（健康課主幹）、

所俊邦（健康課保健企画係長）、牟田貴子（健康課母子保健係長）、小川まゆみ（健

康課成人保健係長）、藤井明子（健康課成人保健係保健専門員） 

来賓      無 

傍聴の可否   可 

傍聴の有無   無 

 

＜内 容＞ 

1 あいさつ 

   保健センター運営協議会長あいさつ 

 

2 議 題  

  会 長： それでは、議題 2(1)から一括してお願いします。 

 

  事務局： 議題 2(1)平成 26年度保健事業実施状況について説明。（資料№1、2、3、4） 

 

  会 長： 質問がありましたらお願いします。 

 

  会 長： 質問がないようですので、議題 2(2)について一括して説明をお願いします。 

   

  事務局： 議題 2(2) 平成 27年度保健事業計画（案）について説明（資料№5、6、7） 

 

  会 長： 質問がありましたらお願いします。 

 

  委 員： 健やかにっしん宣言の具体的な計画は決まっているのでしょうか。 

 

  事務局： 健やかにっしん宣言のチラシをご覧ください。機構改革に伴い、地域福祉課を中心

としたつどいの場を広げていくプロジェクトを考えています。 



 

        

 

  委 員： 新聞に大々的に掲載されていたので、もっと部を横断する計画かと思いましたが、

そこまで大きな計画ではないということでしょうか。 

   

  事務局： 将来的には、部を横断する計画になると考えています。 

 

  会 長： 他に質問がありましたらお願いします。 

 

  委 員： 来年度の予防接種事業についてですが、有効期限切れワクチンの予防接種の事故が

20件ほど報告が上がっていますので、安全な予防接種の実施についてお願いします。 

       もう一点は、平成 26 年度保健事業実施状況について椙山女学園大学との連携の話

が出ましたが、他に連携している事業はありますか。 

 

  事務局： にっしん体操については、愛知学院大学、名古屋学芸大学、名古屋大学の３つの大

学と連携しております。また、名古屋大学は、65 歳健診と 70 歳健診のデータを利

用し、平成 8年から研究事業を実施しております。 

 

  委 員： 不妊治療の件数が増加していることから、保健所では妊娠適齢期の健康教育を市と

連携して考えていきたいと思っております。 

   

会 長： 他に質問がないようですので、議題(3)その他「日進市新型インフルエンザ等行動計

画（案）（資料№8）について事務局から説明してください。 

 

  事務局： 議題(3)その他「日進市新型インフルエンザ等対策行動計画」概要版について説明（資

料№8）     

   

  会 長： 質問がないということで、本日の平成 26 年度第 2 回保健センター運営協議会につ

いて終了いたします。 

 

（午後 2時 10分終了） 


